

*Nicht weinen,
dass ich gegangen bin,
sondern sich freuen an dem,
was wir zusammen hatten.*

Zollikon, im Januar 2018

Doris Engelhardt

9. Juli 1949 – 25. Dezember 2017
Berufsbeiständin

hat ihre Krankheit mit grosser Gelassenheit ertragen und das Ende ruhig und angstfrei angenommen.

Ihre Art, mit Schwierigem umzugehen, war eindrücklich;
ihre Lebensfreude für alle ein grosses Geschenk.

Ihre Freundinnen und Freunde

Eine Trauerfeier findet im Freundeskreis statt.

Für Gedenkspenden
berücksichtigt man eine gemeinnützige Institution.